
Niederschrift  

 

die Tagung des Ortschaftsrates Wedringen der Stadt Haldensleben am 25.09.2017, von 19:30 Uhr bis 20:00 Uhr 

Ort: Versammlungsraum in der Quickbox, Dorfstraße 32 

 

__________________________________________________________________________________________ 
 

Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 

Herr Martin Feuckert 
 

Mitglieder 

Herr Hans-Henning Wiese 

Herr Michael Englerth 

Herr Roland Voitus 

Herr Steven Berg 

 

von der Verwaltung 

Frau Carola Aust 

Frau Mandy Otto 

 

Gäste 

Herr Eckhard Luthe, wohnhaft Dorfstr. 32 

Frau und Herr Sigrid und Eberhard Arnstedt, wohnhaft Magdeburger Straße 43 

Frau und Herr Ingeburg und Bruno Buckwitz, wohnhaft Dorfstr. 23 

 

Abwesend: 

- 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

3. Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 28.08.2017 

4. Satzung über den Dienst in der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Haldensleben (Feuerwehrdienstsatzung) 

 Beschlussvorlage SR 312-(VI.)/2017 

5. Mitteilungen 

6. Anfragen und Anregungen 

7. Einwohnerfragestunde 

 

 

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

8. Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 28.08.2017 

9. Mitteilungen 

10. Anfragen und Anregungen 
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I. Öffentlicher Teil 

 
zu TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Be-

schlussfähigkeit 

 

Der Ortsbürgermeister des Ortes Wedringen, Herr Feuckert, stellt fest, dass die Ladung und Zustellung der Un-

terlagen zur Ortschaftsratsitzung zu sehr unterschiedlichen Zeitpunkten erfolgte. Er fragt an, ob die Ort-

schaftsratsitzung dennoch durchgeführt werden kann. Die Ortschaftsratmitglieder stimmen zu. Somit stellt der 

Ortsbürgermeister fest, dass mit ihm fünf Ortschaftsräte anwesend sind. Die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsra-

tes ist gegeben. 

 

zu TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

 

Ortsbürgermeister Feuckert stellt fest, dass keine Änderungsanträge vorliegen, somit wird die Tagesordnung 

festgestellt. 

 

zu TOP 3 Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

28.08.2017 

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates haben keine Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift 

vom 29.05.2017. 

 

zu TOP 4 Beschluss zur Einleitung einer 3. Änderung des Flächennutzungsplanes 

 Beschlussvorlage SR 304-(VI.)/2017 

 

Frau Aust von der Stadtverwaltung erläutert noch einmal kurz den Inhalt der vorliegenden Beschlussvorlage. 

Anschließend gaben die Mitglieder ihre Empfehlung und stimmten mit folgendem Ergebnis ab: 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja 5 

Nein 0 

Enthaltung 0 

 

 

zu TOP 5 Mitteilungen 
 

Seitens der Stadtverwaltung gibt es keine Mitteilungen. 

 

Ortsbürgermeister Feuckert teilt zu den Anfragen der letzten Ortschaftsratssitzung mit: 

Die Parkflächen links und rechts der Einfahrt des Dorfgemeinschaftshauses, entsprechen den gesetzlichen  

Anforderungen. Sofern die Kraftfahrzeugführer entsprechend der STVO und STVZO ihre Fahrzeuge einparken, 

ist eine Markierung entbehrlich. 

 

Die Grünflächenpflege im Stadtgebiet und in den Ortsteilen wird durch Arbeitsgruppen des Stadthofes  

organisiert, welche in regelmäßigen Abständen die Unterhaltung an den unterschiedlichen Orten und Plätzen 

durchführen. Bei der derzeitigen Verfahrensweise und Organisation kann dem Vorschlag nach der Einstellung 

eines ständigen Mitarbeiters in den Ortsteilen u.a. aus personellen und auch aus haushaltstechnischen Gründen 

nicht entsprochen werden. 

 

Zur Anfrage der Instandsetzung des Kreuzungsbereiches Dorfstr./Magdeburger Str. teilt die Landesstraßenbau-

behörde Sachsen-Anhalt mit, dass diese erst während der geplanten Vollsperrungen in den Jahren 2018 und 2019 

durchgeführt werden können. 

 

Für die Baufahrzeuge der Fa. Hartmann bestand eine befristete Genehmigung, dass deren Baufahrzeuge die 

Straße „Zum Kanal“ nutzen konnten. Die Genehmigung ist abgelaufen, es ist jedoch festzustellen, dass die Bau-

fahrzeuge hier immer noch die Straße nutzen. 

 

Die anderen Mitglieder des Ortschaftsrates haben keine Mitteilungen. 
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zu TOP 6 Anfragen und Anregungen 
 

Seitens der Stadtverwaltung gibt es keine Anfragen und Anregungen. 

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates haben keine Anfragen und Anregungen. 

 

 

zu TOP 7 Einwohnerfragestunde 

 

Herr Bruno Buckwitz fragt an, in wessen Zuständigkeitsbereich die Unterhaltung des Fußweges im Bereich der 

Bushaltestelle in der Dorfstraße in Richtung Neuenhofe / Hillersleben ist, da hier der Bereich mit Unkraut über-

sät ist. Ortsbürgermeister Feuckert teilt mit, dass die Mitarbeiter des Stadthofes in diesem Bereich für die Unter-

haltung zuständig sind. 

 

Außerdem fragt er an, wie der Sachstand zum neu geplanten Feuerwehrgerätehaus ist. Ortsrat Berg teilt mit, dass 

nach letzter Anfrage im Bauamt der Stadtverwaltung, sich der anfangs geplante Fertigstellungstermin für 2018 

weiter verzögert. Voraussichtlich Anfang 2019 kann mit der Fertigstellung gerechnet werden. 

 

Herr Luthe fragt an, wer für die eventuellen Straßenschäden der Fa. Hartmann in der Straße „Zum Kanal“ auf-

kommt, da die Anwohner bei der Sanierung für ihren Abschnitt auch einen Kostenbeitrag leisten mussten. Wer-

den die Anlieger dann wieder an den eventuellen Instandsetzungskosten beteiligt? 

 

 

 

Martin Feuckert 

Ortsbürgermeister 

 

 

 

Michael Englerth 

Protokollführer 
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